

# 栞江小ブログ

ようこそ、栞江小学校へ

Search

## 仙台市アスリート活用事業

2016.08.31 Wednesday 09:29 | posted by 仙台市立栞江小学校

5年生、6年生の児童が、100メートル障害走の元日本記録保持者、大朝尚子先生にハードル走を教わりました。

大朝先生のご指導は、子供たちにとってうまく跳ぶイメージが持ちやすく、子供たちから「苦手だと思っていたけれど、おもしろかった」「ハードル走をもっとやってみたい」という感想がたくさん出てきました。

大朝先生、ありがとうございました。



## Calendar

<< April 2024 >>

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

## Categories

- 児童会行事 (7)
- 1年 (5)
- 2年 (3)
- 3年 (1)
- 4年 (3)
- 5年 (5)
  - 4年 (1)
- 6年 (4)
- 学校行事 (16)

## Selected Entries

- 仙台市アスリート活用事業 (08/31)
- 一学期後半が始まりました (08/25)
- 防犯教室 (06/14)
- 4・5年野外活動 (06/10)
- 第36回学区民運動会 (05/24)
- 1年生を迎える会 (04/28)
- 5年生、ピンチヒッター！ (04/20)
- 交通安全教室 (04/18)
- 新入生の学校生活スタート！ (04/11)
- 着任披露式・始業式・入学式 (04/08)

## Archives

- March 2024 (5)
- February 2024 (7)
- January 2024 (1)
- December 2023 (4)
- November 2023 (4)
- October 2023 (9)
- September 2023 (11)
- August 2023 (1)
- July 2023 (4)



5年 | - | -

## 一学期後半が始まりました

2016.08.25 Thursday 09:55 | posted by 仙台市立柞江小学校

夏休みが明け、子供たちが学校に戻ってきました。

朝、初めのうちは昇降口の辺りに立っている先生が声を掛けても、大きな声で挨拶を返せなかった子も、話をするうちに、夏休みに行った場所の話をしてくれたり、自由研究の作品を見せてくれたりしてくれて、元気な様子を見せてくれました。

まだまだ暑いですが、生活習慣を早く「学校モード」に戻せるように、ご家庭での協力をお願いします。

学校行事 | - | -

## 防犯教室

2016.06.14 Tuesday 15:42 | posted by 仙台市立柞江小学校

子供たちを狙った声掛け犯などの不審者等に対する子供たちの意識を高め、身を守る方法を身に付けさせる目的で、防犯教室がありました。

講師に、仙台東警察署から2名の警察官の方をお迎えしました。

下学年は、知らない人に声を掛けられた時の対応の仕方や、不審者に会わないようにするために心掛けることについて学び、上学年は、それに加えてケータイやスマホの正しい使い方についても学びました。

不審者対策の合い言葉「いかのおすし」は、「いかない・のらない・おおごえを出す・しらせる」です。

非行防止の合い言葉「まけないよ」は、「万引きしない・ケータイ危ない・なぐらない・いじめない・夜遊びしない」です。

子供たちは、二つの合い言葉の説明を真剣に聴き、事件に巻き込まれないためにするべきこと、してはいけないことについて、考えている様子でした。



- ▼ June 2023 (2)
- ▼ May 2023 (7)
- ▼ March 2023 (2)
- ▼ February 2023 (5)
- ▼ January 2023 (6)
- ▼ December 2022 (4)
- ▼ November 2022 (5)
- ▼ October 2022 (5)
- ▼ September 2022 (6)
- ▼ August 2022 (1)
- ▼ July 2022 (4)
- ▼ June 2022 (6)
- ▼ May 2022 (10)
- ▼ April 2022 (2)
- ▼ March 2022 (31)
- ▼ February 2022 (13)
- ▼ January 2022 (23)
- ▼ December 2021 (30)
- ▼ November 2021 (24)
- ▼ October 2021 (28)
- ▼ September 2021 (30)
- ▼ August 2021 (5)
- ▼ July 2021 (24)
- ▼ June 2021 (43)
- ▼ May 2021 (15)
- ▼ April 2020 (1)
- ▼ March 2020 (1)
- ▼ September 2019 (3)
- ▼ August 2019 (2)
- ▼ December 2018 (1)
- ▼ November 2018 (1)
- ▼ July 2018 (2)
- ▼ December 2017 (1)
- ▼ September 2017 (4)
- ▼ June 2017 (2)
- ▼ May 2017 (3)
- ▼ April 2017 (5)
- ▼ March 2017 (1)
- ▼ February 2017 (2)
- ▼ December 2016 (4)
- ▼ November 2016 (2)
- ▼ October 2016 (3)
- ▼ September 2016 (5)
- ▼ August 2016 (2)
- ▼ June 2016 (2)
- ▼ May 2016 (1)
- ▼ April 2016 (5)

Profile

▼ 仙台市立柞江小学校

RSS1.0

Atom0.3

Powered by **Serene Bach 2.24R**

Template by **stick limited**



学校行事 | - | -

## 4・5年野外活動

2016.06.10 Friday 15:41 | posted by 仙台市立柞江小学校

6月8日～9日、4・5年生が野外活動に行きました。

1日目は、全員が泉が岳の頂上まで登り切りました。お見事！

2日目は、野外炊飯でカレーを作りました。どの班も美味しいカレーができあがったようで、すごい食欲だったそうです(^\_^)

本校の児童は、野外活動に4年生・5年生の2回行きます。

野外活動2回目の5年生は、4年生に進んで親切にしており、4年生は素直に5年生の教えを聞きながら一生懸命行動していました。

帰ってきた子供たちを見ると、とても充実した顔をしていました。

野外活動の経験を今後の生活に生かし、「自ら進んで行動する」人に成長してほしいと思います。







4年 | - | -

### 第36回学区民運動会

2016.05.24 Tuesday 13:27 | posted by 仙台市立柞江小学校

5月21日（土）、学区民運動会がありました。はじめは、暑すぎず寒すぎずの運動会日和でしたが、途中大粒の雨が落ちてきました…。地域の方々のご配慮で、児童が学校で練習してきた競技や表現を優先的に行うことにさせていただき、どの学年も一生懸命に、練習の成果を発揮することができました。運動会の運営に関わられたPTAや地域の皆様、多大なご協力をいただき、本当にありがとうございました。





学校行事 | - | -

## 1年生を迎える会

2016.04.28 Thursday 18:11 | posted by 仙台市立柊江小学校

26日に、1年生を迎える会がありました。  
会を計画して進行したのは、計画委員さん。  
準備は、2～6年生みんなでした。

特に、先週インフルエンザで学年閉鎖だった6年生は、月曜日から大急ぎで準備をしたのに、準備も当日の進行もばっちり！1年生も会を通して笑顔でした！

1年生も一人一人が自己紹介をして、会を開いてくれたお礼に、一生懸命歌っていました。

学年の境なく仲良しの柊江っ子たち。  
普段からいろいろな学年のお兄さん・お姉さんたちが進んで1年生と遊んだり教えてあげたりしており、感心しています！



学校行事 | - | -

## 5年生, ピンチヒッター!

2016.04.20 Wednesday 11:06 | posted by 仙台市立柞江小学校

入学式以来1年生のお世話を頑張っていた6年生ですが、時季外れのインフルエンザで今週いっぱい学年閉鎖になってしまいました。そこで、5年生が1年生のお世話役を頑張っています。来週の1年生を迎える会に向けて児童会の歌を一緒に歌って教えてあげたり、休み時間に外で遊んであげたりしている姿は、とても頼もしい! これまで6年生が一生懸命やっている姿をよく見ていたのだな、と感心しました。



5年 | - | -

## 交通安全教室

2016.04.18 Monday 12:20 | posted by 仙台市立柊江小学校

仙台東警察署交通課のお巡りさんを講師に、1・2年生が交通安全教室をしました。「なぜ、交通ルールを守らなければならないのか」というお巡りさんの問い掛けに、「命を守るため!」としっかりと答え、お話に真剣に耳を傾けていました。

路上訓練では、2年生がお手本となり、1年生に道路の通り方を教えてあげていました。

毎日の登下校を安全にすることができるように、今日勉強したことを忘れずに実践させていきたいと思います。





学校行事 | - | -

### 新入生の学校生活スタート！

2016.04.11 Monday 14:11 | posted by 仙台市立柊江小学校

先週入学したばかりの1年生たちは元気に登校しています。朝、2年生や6年生がロッカーや机の中に荷物をしまっけてあげたり、トイレの場所を教えてあげたりしていました。

学級では、個人写真を撮影したあと、トイレや下駄箱の使い方、通学路の確認などをしました。「小学校で勉強できる！」と張り切って活動に参加しており、これからが楽しみです。



1年 | - | -

### 着任披露式・始業式・入学式

2016.04.08 Friday 16:59 | posted by 仙台市立柊江小学校

4月8日、今年度初めて子供たちが来ました！  
新しい友達や先生方との出会い、担任の先生との出会い、とても楽しみです  
ね。

午後は、入学式がありました。  
可愛らしい一年生たち、式の中では緊張しながらも元気よく返事をしていました。

2年生は、「お迎えの言葉」を、5・6年生は式場の設営を頑張りました。

子供たちが来て、28年度の柘江小学校の役者がそろいました！  
今年度もすてきな学校にしていきたいと思います！！



学校行事 | - | -

